



### **Lettre ouverte à Madame la Directrice Générale**

Madame la Directrice Générale,

Suite au GT de ce jour, l'intersyndicale douanière a décidé de quitter la séance vu l'indigence des propositions de l'Administration pour nos collègues douaniers qui seront mobilisés pour les JOP 2024 directement ou indirectement.

En effet, rien n'est encore prévu tant sur les aspects RH, la prime exceptionnelle d'engagement, que sur les moyens et les missions.

Aujourd'hui, nos collègues sont très inquiets du manque de visibilité et de garanties face à cet événement historique. Rien ne sera fait sans un accompagnement social digne de ce nom !

Nous demandons que le 6 décembre prochain, lors du groupe de travail, vous nous communiquiez :

- le montant de la prime,
- le montant de la prise en charge de tous les moyens de garde d'enfants, de logement et de transport,
- une politique claire en matière de congés sur l'ensemble du territoire.

Madame La Directrice Générale, les personnels sont en attente de réponses concrètes. Si nous ne les avons pas au 6 décembre, nous n'aurons pas d'autre choix que de les accompagner dans un mouvement social d'ampleur.

**L'intersyndicale douanière**